



66^e anniversaire du jumelage entre Dudelange, Lauenburg/Elbe, Manom et Lebork.

- 12 septembre 2024 -

Le 21 juin 1958, le jumelage entre les villes de Dudelange, Lauenburg/Elbe (D) et Manom (F) a été solennellement scellé à Manom. En 2003, la ville polonaise de Lebork a été intégrée à cette union. Afin de fêter dignement le 66^e anniversaire et de renouveler le serment, les représentant·e·s des quatre villes se sont réunis le week-end du 7 et 8 septembre à Lauenburg an der Elbe dans le Schleswig-Holstein.

La ville de Dudelange était représentée par son bourgmestre Dan Biancalana, les échevins Loris Spina et Josiane di Bartolomeo-Ries, Martine Kohn, présidente et Thierry Winckel, secrétaire du comité communal pour les jumelages et le tourisme.

« Un symbole d'amitié, de confiance et du respect mutuel »

Dans son discours, le bourgmestre de Dudelange, Dan Biancalana, a évoqué la merveilleuse amitié qui s'est développée entre les quatre villes au fil des années. « Malgré de nombreuses obligations politiques, nous devons continuer d'entretenir ces jumelages, car ils sont un symbole d'amitié, de confiance et de respect mutuel », a souligné Dan Biancalana.

Ainsi, en juillet dernier, une délégation de Dudelange était en visite à Lebork, après qu'en décembre 2022, l'ancien maire de la ville polonaise, Witold Namyslak, et une délégation, aient assisté à l'ouverture du marché de Noël de Dudelange. En avril de cette année, le maire de Lauenburg, Thorben Brackmann, et la présidente de la ville, Elif Karagöz, ont de nouveau été reçus à Dudelange.

« Redynamiser les jumelages »

L'alliance entre Dudelange, Lauenburg/Elbe, Manom et Lebork a apporté beaucoup de positif jusqu'à aujourd'hui. Elle a permis d'approfondir la compréhension d'autres cultures, d'encourager les échanges actifs et de renforcer les relations économiques. Lors de leurs entretiens, les maires des quatre villes ont décidé de développer encore plus cette coopération, de promouvoir davantage le dialogue interculturel et de partager les meilleures pratiques. Pour la Ville de Dudelange, il est indispensable de poursuivre ces précieuses relations et d'explorer de nouvelles voies de coopération. Mot-clé : la jeunesse. Les jeunes

des quatre villes partenaires doivent être impliqués dans les projets futurs. Pour illustrer cela, des jeunes des quatre villes jumelées ont également participé aux festivités à Lauenburg, dont trois jeunes Dudelangeois et un collaborateur de la maison des jeunes de Dudelange. Pour les jeunes en particulier, de tels jumelages permettent d'acquérir une expérience précieuse, par exemple, par le biais de programmes d'échange, etc. D'autres domaines importants, approfondis à l'avenir, concernent la culture, le sport et les seniors.

De même, face aux conflits mondiaux, il est d'autant plus important de cultiver les jumelages de villes puisqu'ils jouent un rôle de pionnier dans la promotion de la paix et de la coopération entre les nations. Des partenariats comme ceux-ci montrent que le dialogue et la coopération entre différentes cultures et différents pays peuvent contribuer à une meilleure compréhension.

Partenariats bilatéraux avec Feltre, Arganil et Berane

En plus du jumelage avec Lauenburg/Elbe, Manom et Lebork, la Ville de Dudelange entretient des jumelages bilatéraux avec la ville italienne de Feltre, la ville portugaise d'Arganil ainsi que la commune de Berane au nord-est du Monténégro.

Une délégation de Feltre est d'ailleurs présente ce week-end avec des porte-drapeaux lors de l'ouverture officielle de la fête médiévale « Butschebuerger Buergfest ». Cette ville de la région de Vénétie organise chaque année au mois d'août le « Palio di Feltre », une fête médiévale qui s'étend sur trois jours.

Le collègue des bourgmestre et échevin-es

Dan Biancalana, bourgmestre

Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, échevin-es